



Entérate

en la semana

ITSC



ITSC presenta **proyectos de investigación** y creación de una **Dirección de Investigación**



El Instituto Técnico Superior Comunitario (ITSC) llevó a cabo una reunión para la presentación y discusión de proyectos de investigación financiados a través del fondo SIF. Los proyectos presentados abarcaron desde la optimización de cranzas de tilapia hasta el uso de inteligencia artificial para la inclusión de personas con discapacidades, pasando por iniciativas en moda sostenible y gastronomía.

Entre las conclusiones destacadas, se decidió la creación inmediata de una Unidad de Investigación, con el objetivo de coordinar y supervisar todos los proyectos de investigación. Esta unidad tendrá como responsabilidad formalizar a las personas encargadas de cada proyecto, subir información y avances a la plataforma correspondiente, y capacitar al personal pertinente para formar un equipo especializado. Esta iniciativa busca fortalecer el impacto del ITSC en diversas áreas académicas y sociales, promoviendo el desarrollo de proyectos multidisciplinarios y sostenibles.



Empoderamiento Femenino en la Tercera Edición del Premio Mujer Supérate



El rector del Instituto Técnico Superior Comunitario, Lic. Pedro Quezada, tuvo el honor de asistir a la tercera edición del Premio Mujer Supérate, un evento significativo para el empoderamiento femenino en nuestro país, encabezado por el presidente Luis Abinader y la directora general de Supérate, Gloria Reyes. En este evento se destacó el logro de 12 Mujeres SUPEREmprendedoras que devolvieron sus tarjetas de subsidios gracias a los ingresos generados por sus propios negocios, demostrando que con esfuerzo y determinación, es posible superar la pobreza y alcanzar la autosuficiencia económica.

Durante la ceremonia, 21 mujeres fueron galardonadas en diversas categorías, incluyendo Trayectoria, Empoderamiento Femenino, Crecimiento Empresarial, Artes y Cultura, Innovación y Creatividad, y Resiliencia. Además, se celebró la graduación de 591 mujeres que completaron 14 capacitaciones, transformando sus ideas en negocios exitosos, evidenciando el impacto del conocimiento y el empoderamiento en la lucha contra la pobreza.



Inauguración de **Planta de Tratamiento de Aguas Residuales** en **Hainamosa**



El presidente de la República, Luis Abinader, y el director general de la Corporación del Acueducto y Alcantarillado de Santo Domingo (CAASD), Felipe Suberví, inauguraron hoy la planta de tratamiento de aguas residuales domésticas de Hainamosa en Santo Domingo Este, con una inversión de RD\$ 91.9 millones. Esta obra beneficiará a más de 80 mil habitantes de los sectores Hainamosa, Invivienda y Los Rosales, e incluye paisajismo, aceras, contenes e iluminación, mejorando significativamente el entorno y la calidad de vida de los residentes.



El Lic. Pedro Quezada, rector del Instituto Técnico Superior Comunitario (ITSC), destacó la importancia de esta iniciativa para el desarrollo sostenible de la región, señalando que la rehabilitación de la planta representa un avance significativo en la protección del medio ambiente y la mejora de la salud pública.



La rehabilitación de la planta de tratamiento de aguas residuales de Hainamosa, que incluyó la construcción de aceras, contenes, paisajismo e iluminación, proporciona un cambio positivo en el entorno urbano, subrayando el compromiso del gobierno con el bienestar y la calidad de vida de la comunidad.



